

Ursprung

Von-Lerchenfeld-Schule, Bamberg

Kontinente, die als Farbkleckse dargestellt sind, sich auf einer Art Farbpalette vermischen wie die Fußabdrücke der Menschheitsgeschichte. Hauptdarsteller und ihre Texte sind ersetzt durch die Auswahl von Begriffen, die in einer assoziativen Wortkette neue Sinnzusammenhänge ergeben.

Dieses filmische Experiment besticht durch seine einfache Machart. Es werden nicht nur komplizierte Sachverhalte kurz und verständlich in eine Botschaft verpackt, sondern auch aktuelle Schwierigkeiten des menschlichen Zusammenlebens offen zu Tage gefördert. Getragen wird das im Film durch einen klar erkennbaren Rhythmus. Musik und gesprochene Worte ergeben eine Einheit. Der sich daraus entwickelnde Takt ist wie ein Leitfaden, der kaum Zeit zum Atmen lässt und Spannung aufbaut.

Darüber hinaus wird ein möglicher Lösungsansatz oder ein Wunsch formuliert. Farben stehen für positive menschliche Eigenschaften, die in ihrer Gesamtheit einem bunten Blumenstrauß ähneln.

Ein deutliches Statement, das selbstbewusst eine gesellschaftliche Haltung befürwortet, die unmissverständlich eingefordert wird.

Der Film „Ursprung“ der Von-Lerchenfeld-Schule Bamberg erhält den **Förderpreis II des Bayerischen Rundfunks.**